



# 招提小だより

第7号

家庭数配付

令和3年度 枚方市立招提小学校 学校だより 令和3年7月20日

## 一学期が終わりました ～いよいよ夏休みです～

一学期が無事、終了しました。新型コロナウイルス感染症の影響のために、まったくこれまでとは違ってしまった、昨年度の一学期や夏休みに比べれば、今年度は、ほぼ、例年通りの一学期だったと言えるかもしれません。

しかし、それでも、大切な取り組みについて、中止や延期をせざるを得ませんでした。授業参観や学級懇談会、土曜授業や引き渡し訓練、遠足や宿泊学習、そしてプールでの授業など。その他にもいくつかの予定していた取り組みを行うことができませんでした。

さて、明日から始まる夏休み。今年度は35日間、5週間あります。昨年度の夏休みと比べれば雲泥の差ということになるでしょう。おそらく、子どもたちも、大いに楽しみにしていることだと思います。以前なら、オリンピックやパラリンピックも含めて、帰省や行楽地へのおでかけということにもなったのですが、今現在、まだまだ新型コロナウイルス感染症の感染拡大は予断を許さない状況です。

また、むしろ昨年度は、今よりももっと得体のしれない感染症への恐れもあり、夏休みもたいへん短かったため、ひょっとすると、その危険度は低くなっていたのかもしれませんが。そういう意味においては、今年度のこの長い夏休みをどう過ごしていったらいいのか、どのような点に注意をしていけばいいのかということについては、これまで以上に懸念されるところです。ですから、ここでもう一度、ご家庭でも子どもたちとお話をさせていただき、そのあたりの心構えなどについても、しっかりとご確認のほど、よろしく願いいたします。

もちろん、せっかくの夏休みですから、ふだんはできないような、取り組めないようなことにチャレンジをして、子どもたちが貴重な経験をすることによって、素晴らしい思い出をたくさん作ることができたらと願っています。そうであればこそ、一日一日の過ごし方はとても大切です。どうか、よろしく願いいたします。

そして、二学期以降は、できる限り、例年通りの行事や活動を行っていただけるように、取り組みを進めてまいります。なお、「第50回運動会」は、10月2日(土)に実施する予定ですが、おおよその時間や内容などにつきましては、昨年度と同様になる見込みです。さらに、「授業アンケート」につきましても、昨年度と同じく、2学期の実施を予定しておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。また、創立50周年を記念する式典を含めまして、11月27日(土)には「土曜授業」の実施を予定しています。いずれも、それぞれの日程が近づいてまいりましたら、あらためて詳細についてお知らせいたしますので、よろしく願いいたします。

では、健康で安全な、楽しい夏休みをお過ごしください。

学校ブログ↓



## 当面の行事予定です

日	曜	行 事 等
21	水	夏季休業期間開始 *プール開放・水泳教室はありません
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	*たけピー
8/8	日	山の日
9	月	振替休日
13	金	学校閉庁日(～8/15)
21	土	*たけピー
24	火	夏季休業期間終了
25	水	始業式 地区児童会・集団下校 *地域協あいさつ運動
26	木	給食開始 6年二測定 作品展
27	金	5年二測定 作品展 心の教室(PM)
30	月	4年二測定 作品展
31	火	3年二測定
*以下、九月初めの 主な予定		
1日(水) 2年二測定、委員会		
2日(木) 1年二測定、放課後サポートDay		
3日(金) 大阪880万人訓練・避難訓練、4年DV予防教室、心の教室(AM)		
6日(月) 諸費徴収日①		